

姉妹校の台湾国立華僑高級中学校の皆さんと交流しました。 2020.2.14

新型コロナウイルスによる影響が心配されましたが、ウィルス対策を講じながら楽しく有意義な交流ができました。



歓迎の横断幕をもって待機です。



台湾の生徒もやや緊張気味です。



根橋校長先生の流暢な中国語の挨拶の後、相手校の王（ワン）先生との記念品交換です。



歓迎の歌を熱唱しました。



台湾の生徒はダンスを披露してくれました。



左側の2人がしている三角巾とエプロンは本校からのプレゼントです。協力して作っているのは馬拉糕（マーラーカオ）という蒸し菓子です。



昼食を取った後は市内散策へ出発です。市内を8班に分かれてグループ毎に作ったコースで案内しました。



台湾の代表生徒に終了証が授与されました。最後に全員で記念写真を撮りお見送りをしました。バス出発の時間が来ても写真を取り合っていて大幅に遅れての出発となりました。

この交流が両国の親善と発展に貢献し、各々の国際理解に対する意識を高めるのに役立ってくれたものと期待しています。

「你好（ニーハオ）」そして「再见（ザイチエン）」